
 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

今回の講座で役に立ったことは何ですか 

iPad 名刺づくりが出来た事は愉しいかった。 

タブレットのいろんな機能性を私は使え切れないので自宅ではインターネットが未だ繋がらないので、その方 

法から教えて下さい。 

遅れて行ったので、最初は操作して頂きましたが、テキストを見ればできると思います。 

iPad で名刺を作ろうとはなかなか思いつかないので、知らなかった機能を知ることができて良かったです。 

iPad での名刺作りがこんなに大変だとは思いませんでした。いろいろ試せて勉強になりました。 

全く苦手なタブレットに少しだけ慣れてきそうです。 

名刺のレイアウトがなかなかうまくいかず大変でした。サポートがあったおかげでなんとか出来ました。 

何回も何回もやり直し大変だ‼ 

マンツーマンで教えて頂き助かりました。 

画像の取り入れ方がわかった。 

iPad の使い方がよくわからなかったので、なんとなくわかりました。 

サポートについていただいても、難しいことは、沢山あるとわかった。 

3 回目のチャレンジでやっと名刺ができあがりました。ありがとうございます。 

サインインしないと使えないこと、挿入図形の使い方、コピペ感動‼（14 ページ） 



全部です。毎回ありがとうございます。 

テキストボックスの作り方 

自分で名刺が作成できるようになった？ 

友人がいてスムーズにうまくいった。 

一人でやるよりすぐに教えてもらえるのでスピードが早い。 

授業や社会活動で役に立てていきます。 

以前から覚えたかった事ですので、とても役に立ちますが復習するとできるか不安です。 

USB への移動の仕方 名刺の作り方 

iPad の Word で名刺を作るやり方がわかった。 

今後、一人で作れるかは自信がないです。 

iPad の使い方を知りました。 

PC と同じ機能を持って居る事が良く判りました。 

 

今回の講座でお気づきの点・ご感想をお知らせください 

名刺試しプリントは上手くいきましたが、厚紙の印刷ではアドレスが見えず名刺としては役に立たない名刺が 

できた。 

今回は進行係が戸惑っていて!サポーターに助けられました。この数回の講座でみんなの弱点から教えて下さ 

いませ。 

隣で一緒に操作してくださったので、楽しく学ぶことができました。 

参加している学生のスキルがバラバラすぎるので、少し無理があるかなと思いました。 

とても勉強になりました。 

マニュアルが良く出来ていると思います。パソコンサポートの会の皆さまがとても親切に教えてくださって感 

謝しています。 

私はすぐに投げ出すけれど、何回もトライすることが大切‼ と思った。 

習うより慣れろのつもりで頑張ってみます。 

Wi-Fi の調子が悪かったのか固まってしまい、ずっとスタッフの方と隣りの方にやってもらいました。次回か 

らも Wi-Fi の環境が悪かったら大変なので、ポケット Wi-Fi 持参したほうが良いかしら？ 

お試し印刷では出たマークが、名刺印刷ではただの口になってしまった。 

もう少し事前の準備が必要かと思います。 

説明する側も慣れていないところがあるが、親切に教えようとしてくれた。 

試し印刷 OK が本印刷はダメでした。 

大変ていねいにわかりやすく教えて頂きました。 

テキストのページと説明を合わせてほしかった。 

iPad の Word がうまく操作出来なかったけれど、サポーターの人が最後まで何度もトライしてくださったの 

で、名刺ができました。 

一人一人にサポーターの人が付いてくださって有り難かったてす。 

iPad は普段使用してないのでわかりませんが、高齢者にとっては画面が小さく、指でのタッチはミスも多いの 

でネットを見る程度か？ 

紙のテキスト形式は A4 の縦様式に統一して欲しいです。 

 



パソコン講座全体についてのフィードバックがございましたらお知らせください 

教える人が統一して無く、一本の筋道をたてて教えて頂ければ更に良かったとかんじた。 

私の様な仕事でパソコンを使って来なかった人にも、宜しくお願い致します。 

予約が取りづらいです。予約開始時に LINE でリマインドして欲しいです。 

これからも iPad の勉強をしていきたいと思います。ありがとうございました。 

機会があればまた、参加したいと思います。 

一応時間内に完成品を作成できたが、さらに自分で確認作業をしてみたい。 

サポートスタッフがたくさんいてくれるのが、助かります。 

iPad 全体についての講習会もやって頂きたいです。ありがとうございました。 

講習時の講師役の方の発言中に他の方がしばしば口を挟むのは如何なもんですかね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


